

Sortie géologique à Asques

30 mai 2012

Sortie de géologie

organisée à l'intention des collègues enseignant dans les lycées et collèges de l'Académie de BORDEAUX,
à Asques (environ 5km au Sud-Est de Saint André de Cubzac).

Encadrement par Thierry Mulder, de l'Université de Bordeaux.

Il s'agit de trois affleurements de Calcaire à Astéries sur lesquels peuvent être abordées des questions sédimentologiques et des notions relatives aux ressources géologiques locales (matériau de construction, roche réservoir, ressources minières, hydrogéologie, ...).

Par ailleurs, le site est propice à une étude de paysage, avec un panorama sur la plaine de la Dordogne, à l'évocation de la sédimentation estuarienne et du bouchon vaseux et à l'explication du phénomène du mascaret. Cette visite concerne surtout les collègues de Gironde, Dordogne et Lot et Garonne.

